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江里山を語ろうだんだんだより
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農村公園の駐車場に咲いていた芝桜

（4月中旬撮影）



次回は

6/27です

時間 14:00～
場所 江里山公民館

役員になりました

4月から、多面的機能活動組織（代表）

と棚田保全組合（書記）の役員になりま

した。不慣れなため、みなさんにお手数

をおかけしてしまうこともあるかもしれ

ませんが、色々と教えていただきながら

精一杯努めていきたいと思っています。

どうぞよろしくお願いいたします。

農地のこと、ご相談ください

4月の総会でもお話がありましたが、江

里山地区内で、今後、耕作しない（でき

ない）農地が出てきた場合は、棚田保全

組合にご相談ください。農地のこれから

のことを、一緒に考えましょう。

主に、以下の5項目についてお伝えします

農業への
挑戦

酒米
づくり

江里山
たなだ部

えりやま
の風

江里山
みらい会議


